



Famille du média : PQR/PQD (Quotidiens régionaux)

Périodicité : **Quotidienne**Audience : **2303000**Sujet du média :

Actualités-Infos Générales



Edition: 04 avril 2023 P.11

Journalistes : -

Nombre de mots: 166

p. 1/1

Trouville-Deauville en bref

« Cristobal le poisson rouge » s'expose à Trouville



Maurice Renoma a ouvert la marche de la découverte de l'exposition « Cristobal le poisson rouge », samedi, à Trouville.

Le concepteur, créateur de mode et photographe Maurice Renoma était à Trouville, samedi 1er avril, pour inaugurer en balade l'exposition dédiée à son fidèle compagnon : le poisson rouge Cristobal.

« Toute la ville s'anime autour de ce personnage en plastique étonnant et attachant : il nage à travers des mises en scènes spectaculaires, cocasses et poétiques, pointant de la nageoire les problématiques écologiques mais aussi sociétales chères à l'artiste », résume la Maison Renoma, derrière cette expo en plein air, qui va des quais aux planches de Trouville, en passant par les Cures marines.

L'exposition *Cristobal le poisson* rouge, composée de nombreuses photographies insolites, se terminera à Trouville, le 23 octobre, date de « l'anniversaire des 60 ans de création et de contre-culture de Maurice Renoma ».

